
～～～　第５７回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 今年はコロナと雨予報もあり移動自粛でした。さすがにプアな設備だと交信局数が伸びない。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 毎年クラブ局での移動ですが、新型コロナの影響で自宅から個人局運用で得点も物足りなさがありますが
楽しめました。皆様ありがとうございました。

○ 長野県の局との交信は1局だけでした。

○ コンテストもSSBがにぎやかになると楽しいと思います。

○ 集計ご苦労様です。

○ 入感あれど応答なしがけっこうありました。当局シャックの整備をしていないからかな？　しかし楽しく参加
出来ました。各局ありがとうございました。

○ お声がけ程度しか参加できませんでした。

○ コンテスト事務局の皆様のご健康をお祈り申し上げております。どうぞご自愛下さいませ。

○ せこせこしない参加です

○ 今回は夜勤明けの日曜日9時からの参戦となりましたが、交信いただいた局に感謝いたします。今後もよ
ろしくお願いします。

○ 集計御苦労様です。よろしくお願い致します。

○ 今年は、クラブ局のマルチオペ移動運用が自粛されて、いつもより静かでしたが、楽しく参加できました。

○ 緊急事態宣言の中クラブ局が少なかった事は残念ですが、そんな中でも多くの局長さんのオンエアありが
とうございました。

○ 上越市の局と交信がなかったのは珍しい・・・他の周波数に出ていたのか。他では、三条市、小千谷市、糸
魚川市から出ている局が聞こえて来なかった。調整の悪いANTのためかと思う。意外だったのは 430MHz
で新潟市内の局がノイズに翻弄される当方の微弱な波を拾ってくれたこと。長野県の局では、移動を見合
わせた局が多かったためか、松本市方面の局が聞こえなかった。

○ 久しぶりに参加させて頂きました。

○ jarl形式というものが完全に理解できていませんが送ってみます。

○ 新型コロナウイルス感染防止で移動自粛、マルチオペ禁止が示され例年行っている移動運用でなく、自宅
で聞こえる範囲の運用となりました。僅かですがログを出します。集計に当たる方に感謝いたします。

○ よろしくお願いします。

○ 移動運用自粛やクラブ局マルチOP不可のせいか、参加局が少ない印象でした。

○ Esがでるのを楽しみにしていたが、今シーズンもダメだった

○ 77歳、元気に頑張りました

○ ありがとうございました

○ もう少し、コンディションが良ければなぁ～。

○ 今年は自宅から少しだけ参加してみました。

○ 移動局は少なかったものの、例年通り同等の局数が出来ました。

○ 新しいアンテナをコンテストの前日にギリギリ設置し終わり、このコンテストで性能チェックができました。長
野の局が昨年より少なく感じました。

○ コロナの関係で移動局が少なかったです。その中で富山が取れました。ラッキー。交信頂きました各局有
難うございました。

○ クラブ局の運用がなくいつもと違った雰囲気でした

○ コンテスト開始時刻をもう少し早くして頂きたい。

○ 山岳運用をされている方がほぼなく長野県方面が全くダメでした。約20年ぶりにQSOできた局もあり毎年
楽しみです。

○ 昨年より交信局数伸ばして良かった。しかし疲れた。来年はもう少し良く準備しておこう。

○ 初めてコンテストに参加しました。緊張はしましたが、楽しむ事ができました。



○ 楽しかったです。

○ アマチュアは、健全であること

○ 初めての新潟市移動での参加でした。

○ 次回はいつも通りにできることを期待しております。

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ コンテスト委員様、集計ありがとうございます。流石に移動局が少なく、少し寂しいコンテストになりました。
来年は皆さんの元気な声が聞こえる事を期待します。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 南信州からは、0エリアは、北に広域で、新潟県はもちろん、長野県北部、東部への伝搬はきわめて厳しい
ものがあります。次回もがんばりたいと思います。

○ 参加局が年々減ってさみしいです。コロナの影響が大。参加局が更に少なかった。

○ 土曜日のみのコンテストでした。

○ 長野の自宅から管内局として参加しました。

○ 面白いコンテストでした。

○ 規約の改正が時々あるのはいいとして分かりづらいので少し難点。

○ ごく短時間の運用でした。

○ 開催ありがとうございます。移動運用を控えて、自宅から参加しました。Esも開けず、厳しいコンディション
でしたが楽しめました。

○ 30年振りにコンテストに参加しました。少しずつアクティビティを上げたいと思っています。

○ 新型コロナ禍の影響か、極めて参加者が少なかった。FMやSSBより、CWのほうが参加者も多かったように
思う。

○ 自宅からハンディー機で参加しました。

○ 集計ありがとうございます。

○ 裏山に、気晴らしにお手軽移動運用しました。

○ 雨のため移動できなく残念でした。ステイホームにて実施しました。

○ 年々交信局数が減っていますが、今年も楽しませていただきました。

○ ポータブルφは野外運用ではなく勤務先からです。

○ 通常通りに、コンテストやアマチュア無線を楽しんだり、日常の社会生活が送れる日が、早く戻ればと願い
ます。

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 是非、次回も参加したいです。

○ 皆様、有難うございました。お身体ご自愛ください。

○ 昨年と同じ場所へ移動しましたが、管内局がぜんぜん聞こえなかったです。ゼロエリアのみなさん、ありが
とうございます。

○ 楽しませていただきました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 1局しか聞こえませんでした。

○ "JA3-VHF、"山口"の間に聞こえましたので参加させて頂きます。コロナは私たちの楽しみや大事な命ま
でを奪ってしまう可能性もある憎むべき疫病・・この結果が発表される頃にはどうか収まって普通の生活が
できていますように・・・

○ 名古屋市の単身宅から参加しました。モービルホイップでは厳しかったです。

○ １局だけですが、関西VHFに参加中呼ばれました。


